

“...Al mencionar Antxo te venía a la cabeza Luzuriaga, porque la fábrica era el sustento de muchas familias del pueblo...”

“...Cuando sonaba la sirena, había gente que se asomaba a los balcones para ver pasar a mil y pico personas andando en la misma dirección por el pueblo...”

“...Aquello era como una película del Oeste, teníamos un Sheriff, había indios y vaqueros y hasta algún que otro buitre...”

“...Hubo un antes y un después para el Pueblo tras su cierre...”

“...En la última época la Fábrica estaba irreconocible, pasamos de ir en busca de mano de obra a Navarra, a enviar a nuestros trabajadores allí...”

“...El grupo Mondragón salvó a la caótica Fábrica de Antxo. Ése es el espíritu de una cooperativa: Hoy por ti, mañana por mí...”

Testimonios de antiguos trabajadores de Victorio Luzuriaga S.A. Pasajes